



An international committee of experts has been meeting at the Paris headquarters of the United Nations Educational, Scientific and cultural Organisation to discuss practical means of freeing and increasing the flow of news concerning education, science and culture. Left to right: Barclay Acheson, Chief Editor of International Editions, "Readers Digest," USA; Dr. Mahmoud Azmi, Diplomatic Editor, "El Misri", Cairo, Egypt; Claude Bellanger, Director of "Le Parisien Libere," France; Jerzy Borejsza, Director of "Czytelnik," Poland.



Un Comité international d'experts s'est réuni à Paris au siège de l' Organisation des Nations Unies pour l' Education, la Science, et la Culture, pour étudier les moyens pratiques de développer dans toute la mesure du possible la production et la libre circulation des informations de caractère éducatif, scientifique et culturel. De gauche à droite: M. Barclay Acheson, rédacteur en chef des éditions internationales du "Reader's Digest", E.U.; le Dr. Mahmoud Azmi, rédacteur diplomatique de "El Misri", Egypte; M. Claude Bellanger, directeur du "Parisien Libéré", France; M. Jerzy Borejsza, directeur de la maison d'édition polonaise " Czytelnik".